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学校ホームページをご覧ください。学校の様子などホームページで紹介し

ています 

スマートフォンなどからも見ることができますのでQRコードをお読みいた 

だいてご覧いただくことができます。 

令和７年度 第１回学校運営協議会の報告 

令和７年５月２２日(木)に第１回の学校運営協議会を行いまし

た。今年度の学校運営協議会の委員の皆様です。学校運営協議会は，

学校や地域の教育課題について協議する場であり，委員の方には

「学校運営の充実や学校教育環境の充実」や「学校及び地域の教育

課題の改善」のために，意見や感想を述べる役割を果たしていただ

きたいという趣旨説明を行いました。その後，本校の経営方針，学

校自己評価に関する活動と指標について説明を行いました。今後２

月までに５回実施の予定です。 

令和７年度 修学旅行  ５月２７日(火)～２９日(木) 
新年度が始まり，この２ヶ月の間に様々な学校・学年行事が行われました。5月 27日か

ら 29日の 3日間 3年生が広島・大阪へ修学旅行に行ってきました。1日目は午後から広島

原爆資料館見学や平和記念公園で平和学習，２日目はクラス別に厳島神社や宮島班別行動を

行い，午後から大阪万博を見学しました。最終日は大阪 USJで班別研修を行いました。日ご

ろから生徒もいい修学旅行にしようと事前学習などに取り組み，みんなでつくり上げた思い

出深い修学旅行になりました。 

役職 所属 
名前 

（敬称略） 

委員長 有識者 加佐登地区まちづくり協議会   喜多村 芳行 

副委員長 有識者 鈴鹿市北西地区民生委員児童委員 野田 うた子 

委員・
CO 

有識者 鈴鹿市北西地区民生委員児童委員 里見 力 

委員 有識者 加佐登地区まちづくり協議会   野崎 晋 

委員 地域関係者   杉の子特別支援学校長 小林 高人 

委員 地域関係者   石薬師高等学校長 山本 勇人 

委員 PTA 関係    白鳥中 PTA 会長   西村 英 

委員 PTA 関係    白鳥中 PTA 副会長   坂口 友紀 

委員 白鳥中学校長   草川 哲郎 



 

 

 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もうすぐ期末テスト 
5月 15日と 16日の２日間中間テストが行われ一生懸命テス

トに臨みました。普段の授業で習ったところを中心に出題

されました。特に 1年生にとっては初めてのテストで緊張

したことと思います。生徒の皆さんは，できなかったとこ

ろをしっかり見直し・復習して 6月 16日から始まる期末テ

ストにつなげてほしい 

体育祭練習 

６月６日(金)の体育祭に向けてクラスが団結してリレーや学年

種目の練習に取り組んでいます。また，委員会の係活動，仕事

などの確認を行いました。 
 

～ご家族の皆様へお願い～ 
白鳥中学校では，5月 16日に SNS講座 携帯電話やインターネットの正しい使い方につ

いて学びました。「写真も文章も個人情報につながる。自分が知らないうちに加害者や被害

者側になることもある。」「写真や動画を撮るときは周りに撮られて嫌な思いをする人がい

ないのか確認して正しくインターネットを利用する。」など話していただきました。ご家庭

でもインターネットや携帯の使用について一度話し合ってみていただければと思います。 

また地域の方々から「正門から出てまっすぐの三叉路の交差点を止まらずに急に左折や右

折する自転車があり危ない，自転車が並列通行をしていて危ない，後ろを確認せず横切る」

等，心配の声が寄せられています。校区の道路事情や通学距離などからも，一旦停止や左右

確認など怠るといつ事故が起こっても不思議ではありません。ご家庭におかれましてもお子

様が安全な登下校ができるよう，交通ルールや交通マナーについてもお声がけをお願いしま

す。 

 


